



Fackelübergabe von Bärenherz an Porsche

25.04.2022 00:00 CEST

Kinder-Lebens-Lauf dreht Ehrenrunde bei Porsche Leipzig: Fackelübergabe und Spritztour für Kids bei Bärenherz

Bärenherz hat im Rahmen des Kinder-Lebens-Laufes die Engels-Fackel für eine Ehrenrunde an Porsche Leipzig übergeben. Dirk Krauss (Leiter Montage Fertigstellung und ehrenamtliches Mitglied bei Bärenherz) und Markus Meeser (Leiter Fahrzeugmontage Aufbau) kamen mit Porsche-Autos zum Kinderhospiz und gaben den Kindern die Möglichkeit, die Autos zu bestaunen und ein paar Runden mitzufahren. Wir danken Porsche Leipzig und den beiden Fahrern für die wunderbare Gelegenheit, die sie unseren Kindern

geboten haben. Solche besonderen Momente sind für sie unbezahlbar!

Der Kinder-Lebens-Lauf ist eine deutschlandweite Mitmachaktion des Bundesverbands Kinderhospiz e.V. mit dem Anliegen, die Öffentlichkeit auf die Kinderhospize und die Themen der Kinderhospizarbeit aufmerksam zu machen. Er führt kreuz und quer durch die Republik und steuert stationäre Kinderhospize und ambulante Kinderhospizdienste an. Dabei wird eine symbolische Engel-Fackel von Ort zu Ort getragen und immer weitergereicht. Porsche ist Hauptsponsor des 7.000 Kilometer langen Kinder-Lebens-Laufes und möchte mit dem Engagement die Kinderhospizarbeit weiter stärken, die öffentliche Wahrnehmung für das Thema ausbauen und mögliche Berührungspunkte nehmen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de